



ASAMBLEA DE ESCUELA DE PSICOLOGÍA

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA N° 18
CELEBRADA EL MIÉRCOLES 29 DE AGOSTO DEL 2018**

TABLA DE CONTENIDO

ARTÍCULO	PÁGINA
1. Elección de Subdirección de la Escuela	2

Acta de la Sesión Ordinaria N° 18 de la Asamblea de Escuela de la Escuela de Psicología, realizada en la Sala de Sesiones de la Escuela de Psicología, celebrada el miércoles veintinueve de agosto del dos mil dieciocho a las cuatro con quince minutos de la tarde.

Miembros presentes: M.Sc. Teresita Ramellini Centella, quien preside; Carlos Arrieta Salas; Ana Rocío Barquero Brenes; Carmen Caamaño Morúa; Maurizia D'Antoni Fattori; Alexandra De Simone Castellón; Ignacio Dobles Oropeza; Priscilla Echeverría Alvarado; Jimena Escalante Meza; Mariano Fernández Sáenz; Gustavo Garita Sánchez; Luis Garnier Zamora; Mirta González Suárez; Roxana Hidalgo Xirinachs; Karol Jiménez Alfaro; Lucía Molina Fallas; Ana Ligia Monge Quesada; Rocío Murillo Valverde; Ronald Ramírez Henderson; Gloriana Rodríguez Arauz; Adriana Rodríguez Fernández; Guaner Rojas Rojas; Mariano Rosabal Coto; Paulina Saavedra Quiroga; Carlos Saborío Valverde; José Manuel Salas Calvo; Jorge Sanabria León; Vanessa Smith Castro; Manuel Solano Beauregard; Javier Tapia Balladares; Tomás Vargas Halabí.

Representación Estudiantil presente: Roxana González Cerdas; Luis Fernando Montero Salazar; Mikel Quesada Artolozaga; María Rodríguez Porras; Andrés Salas Chaverri.

Miembros del Tribunal presentes: Licda. Lupita Abarca Espeleta y el Sr. Manuel Sibaja Muñoz.

Miembros ausentes con excusa: Álvaro Campos Guadamuz; Ana María Carmiol Barboza; Laura Chacón Echeverría; Kattia Grosser Guillén; Manuel Martínez Herrera; Mauricio Molina Delgado; Rolando Pérez Sánchez; Odir Rodríguez Villagra; Mónica Salazar Villanea.

Agenda

PUNTO ÚNICO: Elección de Subdirección de la Escuela.

La M.Sc. Teresita Ramellini da inicio a la Asamblea y da la palabra a los miembros del Tribunal para que nos indiquen el procedimiento que se va a seguir para la elección de la Subdirección de la Escuela.

La Licda. Lupita Abarca indica que tal y como lo indicó la M.Sc. Teresita Ramellini fueron convocados para elegir a la persona que ocupará la Subdirección de la Escuela para el periodo comprendido del 05 de octubre del 2018 al 04 de octubre del 2020 y da la palabra al compañero Manuel Sibaja para que inicie con la lectura de la normativa establecida en el Estatuto Orgánico.


M.Sc. Teresita Ramellini Centella
Directora
Asamblea de Escuela de Psicología



El Sr. Manuel Sibaja da lectura la reglamentación en relación con la definición de los subdirectores y el período por el que rige la elección de la subdirección, así como los requisitos que debe tener la persona.

La Licda. Lupita Abarca da lectura a los artículos del Reglamento de Elecciones Universitarias, que establecen la comunicación de las ausencias sin excusa, el tipo de votación, los votos válidamente emitidos y los votos inválidos, la responsabilidad de firmar el padrón definitivo, por lo que consulta si todas las personas presentes firmaron el padrón, así como que la convocatoria debe tener como punto único esta elección e indica que dará lectura únicamente al procedimiento para una primera votación y en caso de que se requiera procederá con la lectura de una segunda o tercera votación. Indica que si tienen alguna consulta la pueden realizar en este momento.

La Licda. Lupita Abarca informa que se escuchan postulaciones o auto postulaciones.

La M.Sc. Teresita Ramellini indica que ella desea hacer una postulación pero que antes desea agradecer a la profesora Adriana Rodríguez por el apoyo, el compromiso, los valiosos aportes y el acompañamiento que le dado, durante estos casi 4 años y nos ha dado a todas las personas de esta Escuela, sin temor a equivocarse dice que a todas las personas de esta Escuela. Adriana ha demostrado un profundo amor al proyecto de fortalecimiento de la Escuela y ha trabajado intensamente para que la carrera siga teniendo una presencia central en la comunidad universitaria y nacional. Gracias Adri por las reflexiones compartidas, los consejos atinados, las lecturas de contexto, las apreciaciones certeras. Gracias por escucharme, por entender mis contradicciones y mis frustraciones y ayudarme a aclarar dudas, por ofrecerme una mirada desde otro ángulo; me siento muy complacida, halagada y agradecida de que hayas aceptado el reto de acompañarme en el equipo de dirección de la Escuela. Constato que fue una excelente decisión. Espero que esta nueva etapa te ofrezca múltiples oportunidades de potenciar tu trabajo en docencia, investigación y acción social sin la carga administrativa tan pesada que implica la subdirección y espera que todas las personas en esta asamblea puedan valorar profundamente el trabajo que Adri ha realizado, muchas veces sacrificando horas a su vida personal, profesional y que a veces siente que algunas personas no valoran eso.

La M.Sc. Teresita Ramellini propone a la profesora Jimena Escalante Meza como candidata a asumir la subdirección de la Escuela, tratando de mantener además el trabajo intergeneracional que ha sido tan importante en este periodo.

La Licda. Lupita Abarca consulta si la profesora Jimena Escalante acepta la postulación, quien responde positivamente, e indica que revisando los requisitos su categoría en Régimen Acadé-


M.Sc. Teresita Ramellini Centella
Directora
Asamblea de Escuela de Psicología



mico es instructora por lo tanto debemos proceder con la votación para el levantamiento de requisito y explica que la boleta tiene dos casillas una que indica sí y la otra no, por el momento no se va a continuar con más postulaciones hasta que se realice esta votación.

Se realiza la votación secreta para el levantamiento de requisito para la profesora Jimena Escalante Meza, la cual queda de la siguiente manera:

Votos a favor: 32

Votos en contra: 3

Se aprueba el levantamiento de requisito para la profesora Jimena Escalante, por tanto la Licda. Lupita Abarca informa que puede ser la candidata número 1 para el puesto de subdirección.

La M.Sc. Teresita Ramellini consulta si hay alguna otra postulación o auto postulación para ser candidata o candidato al puesto de subdirección de la Escuela.

La Licda Lupita Abarca indica que inicia el periodo de motivación para la candidatura y que tenemos un máximo de 10 minutos, por lo que agradece que todas las personas que deseen intervenir levanten la mano para distribuir el tiempo, como solamente la M.Sc. Teresita Ramellini levanta la mano, la Licda. Lupita Abarca le da la palabra.

La M.Sc. Teresita Ramellini indica que probablemente la mayoría de las personas presentes la conocen, pero les recuerda que la profesora Jimena Escalante estudió la licenciatura en Psicología en la Universidad de Costa Rica. Obtuvo su posgrado en Psicología Social de Grupos e Instituciones de la Universidad Autónoma Metropolitana de México, unidad Xochimilco (2013). Trabaja como docente de la Escuela de Psicología desde el 2007, en cursos como Teoría Psicosocial I y II y el Módulo de Psicología de la Organización Comunitaria. En acción social es co-creadora en el año 2007 y coordinó por muchos años el TCU-550: Gestión para la reducción del riesgo en comunidades amenazadas del país de esta Escuela. Además ha sido colaboradora y actual coordinadora de la Brigada de Atención Psicosocial en situaciones de Emergencias y Desastres, a y es actual representante de la Universidad en el Comité Técnico Asesor en Materia Psicosocial de la Comisión Nacional de Emergencias.

La M.Sc. Teresita Ramellini indica que en investigación fungió como investigadora principal del proyecto de esta Unidad Académica e inscrito en la Vicerrectoría de Investigación: "Crónica de un terremoto anunciado: la reconstrucción de la memoria colectiva del terremoto de la Península de Nicoya del 5 de setiembre del 2012", del año 2014 al año 2017. Además representa a la Escuela de Psicología como investigadora en el proyecto "Seguimiento a la permanencia de la población estudiantil de la Universidad de Costa Rica", del Instituto de Investigación en Educación


M.Sc. Teresita Ramellini Centella
Directora
Asamblea de Escuela de Psicología



(INIE), desde el año 2015 hasta la actualidad. Ha sido coordinadora de la Comisión de Orientación, Evaluación, Selección y Matrícula de la Escuela desde el año 2013 a la fecha. Es docente del Posgrado en Psicología Comunitaria de la Universidad de Costa Rica. Ha participado en diversos eventos nacionales e internacionales, y tiene publicaciones en temáticas relacionadas con procesos comunitarios y desastres; cree que eso constituye un breve esbozo de la trayectoria de la profesora Jimena Escalante.

La Licda. Lupita Abarca explica el procedimiento para la votación de la elección e indica que se puede abrir la puerta para pueda ingresar alguna otra persona de la asamblea y aún se puede hacer la anotación del ingreso.

Ingresa el estudiante Andrés Salas Chaverri a las 4:39 p.m.

Se realiza la votación secreta para la elección de la Subdirección de la Escuela, por el periodo del 05 de octubre 2018 al 04 de octubre 2020, la cual queda de la siguiente manera:

Votos a favor: 33
Votos en blanco: 2
Votos nulos: 1

Se declara provisionalmente electa como Subdirectora de la Escuela de Psicología por el periodo del 05 de octubre 2018 al 04 de octubre 2020 a la M.Sc. Jimena Escalante Meza.

La profesora Jimena Escalante agradece la confianza de la asamblea y cree que hay que reconocer el trabajo muy arduo y muy comprometido que ha tenido Adriana y también es un reto cuando alguien hace un buen trabajo se requiere continuidad, ella desde que fue estudiante de esta Escuela siente mucho aprecio y mucho cariño y eso hace que también se comprometa. Reconoce que Adriana Rodríguez y ella son muy diferentes en el modo de gestionar, pero espera que siempre sea muy ético y muy respetuoso.

La M.Sc. Teresita Ramellini agradece a los miembros del Tribunal por el apoyo en este proceso.

Se levanta la sesión a las a las 4:52 p.m.

Transcripción realizada por: Carmen Segura Rodríguez


M.Sc. Teresita Ramellini Centella
Directora
Asamblea de Escuela de Psicología

